

Jungen 15 Kreisliga D RR

TTC Elzach : TV Britzingen II
Freitag, 08.03.2024, 17:30 Uhr

Kein Sieger im Duell des TTC Elzach gegen den TV Britzingen II

Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit nahm der TV Britzingen II beim 5:5 gegen den TTC Elzach in der Jungen 15 Kreisliga D RR einen Zähler mit. Besonders Georg Losch behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für den TV Britzingen II gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 21:18.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Schmieder / Kern, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Losch / Schumacher verloren. Beim Sieg von Rombach / Fritsch gegen Hiss / Kaltenbach konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Luca Rombach gegen Georg Losch. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Genügend spielerische Mittel hatte Nael Enin Ben Oun indes letztlich parat, um sich gegen Peter Schumacher durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. 2:3 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Simon Schmieder und Tom Hiss sich am Tisch gegenüber standen. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte nachfolgend Leon Kern beim 2:3 gegen Paul Kaltenbach leisten. Am Ende verlor er das Match trotz einer im Vorfeld enormen Favoritenstellung jedoch knapp. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 2:4. Beim nachfolgenden Sieg in drei Sätzen gegen Peter Schumacher zeigte Luca Rombach dagegen seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Bei der anschließenden Vier-Satz-Niederlage gegen Georg Losch hatte Nael Enin Ben Oun nur im ersten Satz eine Chance. Simon Schmieder machte hingegen mit Paul Kaltenbach beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Das war ein souveräner Sieg. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 4:5. Einen knappen Erfolg feierte Leon Kern beim 3:2 gegen Tom Hiss, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Kern endete. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Elzach nun ein Punktekonto von 7:3 Punkten auf, während der TV Britzingen II vor dem nächsten Spiel, das am 16.03.2024 gegen den TTC Emmendingen II ansteht, 7:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Elzach bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 23.03.2024 gegen den TTC Forchheim II.

Statistik:

TTC Elzach

Doppel: Schmieder / Kern 0:1, Rombach / Fritsch 1:0

Einzel: L. Rombach 1:1, N. Oun 1:1, S. Schmieder 1:1, L. Kern 1:1

TV Britzingen II

Doppel: Losch / Schumacher 1:0, Hiss / Kaltenbach 0:1

Einzel: G. Losch 2:0, P. Schumacher 0:2, T. Hiss 1:1, P. Kaltenbach 1:1